

¡Hola, compañero/a!

Soy Paula Menor García, residente de segundo año del Hospital Universitario de Salamanca, mi ciudad natal. Estudié Medicina en la Universidad de Salamanca y en la Università Cattolica del Sacro Cuore di Milano (Roma) con una beca Erasmus.

Durante este periodo universitario formé parte de la Asociación Juvenil de Intercambios de Alumnos de Medicina (AJIAMS-IFMSA) y de distintas comisiones de la facultad, además de colaborar como voluntaria durante varios veranos en diversos proyectos sociales, buscando siempre formarme “más allá de los apuntes”, tanto en lo personal como en lo profesional.



Con el mismo interés, desde que comencé la residencia participo en el club bibliográfico y en el grupo de trabajo de residentes de la SERAM, en los cuáles considero que se hace un trabajo fantástico y animo a ser partícipe (¡totalmente recomendable!).

Este año, me planteo un nuevo reto con mucha ilusión y entusiasmo, participar más activamente en la vida de nuestra sociedad, representando a todos los residentes que formamos parte de ella.

Tras hablar con muchos compañeros, tanto de mi hospital como de otros centros, tengo claro que tenemos suerte de formar parte de una sociedad que nos implica desde el momento en que elegimos esta especialidad, en el grado que cada uno desea, preocupándose por nuestra formación no sólo académica sino humana. Proyectos como la liga de casos, el club bibliográfico los artículos recomendados, ... son bien acogidos, por lo que me gustaría brindarles continuidad y fortalecerlos, dándoles una mayor difusión.

Por otro lado, me gustaría acompañar de forma más cercana al residente durante su periodo de aprendizaje, ofreciendo información periódicamente acerca de becas, aplicaciones electrónicas, recursos web y multimedia y cursos y talleres de formación en áreas menos tratadas como la inteligencia artificial o la gestión del trabajo diario entre otros, configurando una biblioteca de recursos accesible en cualquier momento según la necesidad de cada uno.

Además, me gustaría potenciar las relaciones entre residentes de distintos hospitales y sociedades facilitando el intercambio de información, la colaboración a la hora de realizar publicaciones intercentros y la realización de actividades formativas intersocietarias, así como la participación en el ámbito académico y científico de nuestra sociedad, creando un espacio favorable para ello.

Por último, pero no menos importante, me gustaría ser una vía de comunicación abierta y cercana para todas aquellas ideas, sugerencias y mejoras que se puedan realizar desde el grupo de residentes, tratando de concretarlas y materializarlas.

¡Gracias por llegar hasta aquí! ¡Espero que confíes en mí!